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 日頃は、本校教育活動にご理解、ご協力を賜り深く感謝申し上げます。 

 6 月 28 日（金）に実施いたしました地区懇談会には、多数ご参加いただき誠にありがとうご

ざいました。実施後、お願いしましたアンケート結果をまとめましたのでご報告いたします。 

改善点などご指摘いただいたことにつきましては来年度に向けて、学校として検討してまいり

ます。また、貴重なお時間をいただいていることもあり、参加後は参加者の皆様が笑顔にあふ

れ、来てよかったと思っていただける地区懇談会にしてまいる所存です。 

 地区懇談会への参加並びにアンケートへのご理解とご協力、誠にありがとうございました。 

 

【 集 計 結 果 】 

 
 
【地区懇談会についてのご意見】 
・地域、保護者、教職員が話し合うことに、話しの内容以上の意義があるなと思いました。 

・有意義な懇談会でした。PTA をあげて子どもの成長、人格形成に取り組んでいる様子がうかがえまし

た。 

・グループの意見交換のテーマが壮大というか、とっかかりにくかったです。もう少し具体的な題にしてほ

しいです。メンバー中に、先生や地域の方が入っているのは良かったです。 

・日頃、関わりの少ない地域の方ともお話ができて、いろいろな意見が聞けて良かったです。今からの子育

てに生かせそうです。 

・生涯学習というライフワークの中で、たくさん学ぶことができました。味生小の発展を応援しています。 

・まさか保育の発表があると思わなかったです。面白かったです。 

・とても良かったです。 

・今回はたくさん出席していたので、よかったです。おしゃべりをずっとしている人がいたので、話が聞き

ずらかったです。 

・いろいろな話をしてくださってありがとうございました。様々な環境の中で子どもが成長していくうえ

で、「あいさつ」が大切というのはとても思いましたが、「たくさんの人と話をしてみる」というチャレン

ジも良いことだと思いました。「（子どもが）生き抜く…」をテーマでもよかったと思います。 

令和元年 6 月実施 
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質 問 項 目 1 2 3 4 

地
区
懇
談
会 

1 日時や日程はどうでしたか？ 48.9 40.0 8.9 2..2 

2 学校の報告はどうでしたか？ 80.0 20.0 0.0 0.0 

3 学校協議会からの提言はどうでしたか？ 77.8 22.2 0.0 0.0 

4 グループごとの協議はどうでしたか？ 82.2 17.8 0.0 0.0 

5 全体的に地区懇談会はどうでしたか？ 86.7 13.3 0.0 0.0 


